

日南町長

中村英明

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、ご家族おそろいで健康で希望と期待に満ちた新年をお迎えになつたことと、心よりお慶び申し上げます。



昨年は、日南町体育館や福栄地域振興センターが完成し、防災デジタル無線の整備も完了しました。4月には、にちなみ中国山地林業アカデミーが開校となり、町内外から7名の1期生が今春の卒業に向け学んでいます。現時点では、町内での就職を考えている人もあり、林業振興につながるものと思っています。また、タウンズネットの光化工事も始まり、インターネットの高速化等に向け整備を行つており、令和2年度の完成を目指し、町内の情報通信環境を整えていきたいと思います。

昨年は日南町制60周年の年でもありました。記念書籍である「日南X」が発刊となつた他、10月6日には平井伸治鳥取県知事を始め、多くのご来賓の列席のもとに町制施行60周年記念式典を行い、日南町の更なる発展を祈念いたしました。本年は、新しい総合計画・総合戦略が始まる年であります。「SDGs未来都市」の選定を受けた日南町としてSDGsの理念を盛り込み、持続可能なまちづくりを町民の皆様と一緒になつて行つていきたいと思つています。結びにあたり、本年が町民の皆様にとりまして希望に満ちた素晴らしい幸多い年になりますよう、ご祈念申し上げまして新年のご挨拶といたします。。。

日南町議会議長



山本芳昭

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、輝かしい希望に満ちた新春をお迎えになられたことと心よりお慶び申し上げます。

昨年は主な事業として防災デジタル無線の更新を行い、音質が向上し大変聞きとり易い環境となりました。タウンズネット光化事業も始まり、今年にかけて整備されます。これによつてインターネットやケーブルテレビの高速で安定したサービス提供が可能となります。

9月下旬には突然、「地域医療体制を見直すため病院の再編統合が必要」と新聞報道されました。日南病院も対象とされ多くの町民の皆様が不安になられたことと存じますが、病院の設置者である中村町長は、存続を明言されていていますのでご安心ください。

10月には町制60周年記念式典が行われ平井伸治鳥取県知事、モングル国ゾーンモド市長など多くのご来賓のご出席をいただき日南町の更なる発展を祈念いたしました。議会におきましては、昨年4月に議員定数が12名から10名となる町議会議員選挙が執行され、11名が立候補。8年ぶりの選挙戦となりました。新体制で昨年も議会報告会・意見交換会を開催し、たくさんのご質問やご意見をいただきました。町民の皆様の声を大切にし、「安心して暮らせる町、住みたい町」となるよう町政の発展と町民福祉の向上のため全議員一丸となつて取り組んでまいります。結びにあたり、本年が町民の皆様にとりまして健康で笑顔あふれる輝かしい年となりますよう心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

「SDGs未来都市」に選定される



7月1日に日南町が、智頭町と共に鳥取県内の自治体として初めて「SDGs未来都市」に認定され、首相官邸で選定書授与式が行われました。

2019年 まちの10大ニュース

(2019.1月号～2019.12月号)

日南町制施行60周年記念式典が行われる



日南町制施行60周年記念式典が、10月6日に町総合文化センターさつきホールで開催されました。式典に先立ち、73の個人と23の団体に表彰状や感謝状が贈られました。

